
一 般 質 問 通 告  書  

（平成２８年第２回那珂市議会定例会）  

 
順 
位 

議席 

番号 
質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

1 3 花島  進 

 

１ 日本原電、東海第２原子

力発電所の運転再開等に

関して 

 

 

２ 臨時職員の処遇につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 低所得者対象の就学援

助制度の実施状況に関し

て 

１ 日本原電と周辺自治体との安全協定

の見直しの現状は？ 

２ 国や県から作成を要請されている那

珂市の避難計画についてどのように考

えているのか？ 

１ 那珂市では、非正規の職員の処遇を２

年ごとに見直しているようだが、正規

職員については、毎年見直ししている

ものと比べきめ細かさに欠けるのでは

ないか。 

２ 非正規職の処遇を改善すべき、たとえ

ば保育士の時給＝1,000 円は専門職と

して十分な処遇ではない。一気に改善

できなくともせめて 10％アップ、1,100

円にすることを検討されたい。 

３ 他の職種についても見直されたい。 

１ 保護者にとっては４月入学のために

２月、３月にお金が必要になる。就学

援助金が支払われるのは、いつになっ

ているのか？ 

２ また、諸援助制度の周知の仕方につい

て聞く。 

2 13 笹島  猛 

 

１ まち・ひと・しごと創生 

総合戦略について 

 

 

２ 那珂市の財政状況につ

いて 

１ 常住人口の推移と転入、転出の現状に

ついて 

２ 創業支援について 

３ シティプロモーションについて 

１ 人口構成の変化がどのように税収に

影響するのか 

２ 経常収支比率について 

３ 扶助費、人件費について 

４ 資産調達コストの縮減及び基金運用

の効率化 

５ 臨時財政対策債 

６ 債権管理について 

７ 税収の確保と滞納問題について 

８ 不納欠損のプロセスについて 

９ 国民健康保険税 

10 ふるさと納税について 



順 
位 

議席 

番号 
質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

3 11 萩谷 俊行 

 

１ 人口減少について 

２ 国際交流について 

１ 区域指定の導入について 

１ 今後の国際交流の進め方について 

4 16 遠藤  実 

 

 

１ 保育・介護人材の確保に

ついて 

２ 学校給食の異物混入に

ついて 

 

 

 

３ 旧日本サーボ跡地の利

活用について 

１ 有資格者復職支援事業を実施し、福祉

施策を充実させては 

１ この 1 年間に３回発生した異物混入

の原因は 

２ 再発防止策は 

３ 監視体制を強化せざるを得ないので

はないか 

１ 現在の進捗状況は 

２ 今後の進め方について 

5 14 助川 則夫 

 

１ 日本型直接支払い制度

について 

 

 

 

 

 

２ 公共下水道事業進捗に

ついて 

３ 県道城里那珂線にかか

る那珂西大橋周辺の河川

敷整備について 

４ 洪水浸水想定区域見直

しについて 

１ 農地、水保全事業として実施された地

域の効果はどのように表れているか 

２ 平成２７年度より実施された組織の

事業推移は 

３ 今年度予定された地区の事業実施時

期のスケジュールと事業内容について 

４ 農地集積推進員の職務について 

１ 公共下水道事業審議会の年間開催回

数と審議内容について 

１ 市と地域の連携について 

 

 

１ ハザードマップの早期作成について 

２ 地域住民への認識周知について 

6 2 冨山  豪 

 

１ 那珂市の今後の防災危

機管理について 

１ 防災無線について 

２ 現在の食糧備蓄について 

３ 防災拠点施設について 

４ 避難所について 

５ モニタリングポストについて 

６ 民間との防災応援協定について 

７ 現在の安定ヨウ素剤の配備状況につ

いて 

7 1 大和田和男 

 

１ 特定健康診査とがん検

診について 

２ ひまわりタクシーの利

便向上について 

１ 受診率アップについて 

２ 女性特有がん検診について 

１ ひまわりタクシーの現況と今後につ

いて 

２ 土曜日と特別な日の運行について 



順 
位 

議席 

番号 
質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

8 5 筒井かよ子 

 

１ 旧本米崎小学校の利活

用について 

 

２ 公園のトイレ事情につ

いて 

３ 買物不便者への対策に

ついて 

４ 公募展の開催について 

１ 文書館としての利用を 

２ グランドゴルフ場として利用 

３ ビオトープとして利用 

１ 市内公園のトイレの見直しと改修に

ついて 

１ 業者とタイアップして移動販売車を 

 

１ 那珂市展として広く作品を募集し、賞

を設定する 

9 6 寺門  厚 

 

１ 水害対策について 

 

 

 

 

 

２ 原子力災害時の広域避

難計画について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 那珂市の豊かな自然環

境の保全について 

１ 那珂川及び久慈川流域の水害につい

て 

２ 水害対策及び避難計画の見直しにつ

いて 

３ 水害避難訓練の見直しと避難訓練実

施について 

１ 広域避難計画策定状況について 

２ 広域避難計画は複合災害や交通渋滞

等の状況、災害弱者への施策などあらゆ

る事態を想定し策定しているか 

３ 広域避難計画策定には住民参加・公開

のもとで策定しているか 

４ 避難先自治体の受け入れ体制につい

て 

５ 「地元同意権」を求めた安全協定見直

しの実現について 

６ いわき市からの避難先自治体として

の対応について 

１ 地球温暖化防止のための平地林、里山

の保全について 

２ 平地林での太陽光発電について 

３ 動・植物の生態、環境保全について 

４ 史跡、遺跡、景観等の資源保護につい

て 

５ 豊かな自然に育まれた魅力ある那珂

市のＰＲ拡大策は 



順 
位 

議席 

番号 
質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

10 9 木野 広宣 

 

１ コミセンについて 

 

２ 指定ゴミ袋について 

 

３ 市の文化会館の位置付

けについて 

４ 信号機の設置について 

 

５ 入札について 

１ 図書館のように本を置くことはでき

ないか 

１ ゴミ袋の質について 

２ 排出者氏名について 

１ 近隣自治体の状況について 

２ 現状で対応できる施設は 

１ 主要地方道日立笠間線（県道常陸大宮

線） 

１ 地元業者に優先はできないか 

２ 他の自治体の状況は 

11 10 古川 洋一 

 

１ 自治会等の区割りにつ

いて 

 

２ 農業問題について 

 

３ 予算編成について 

 

４ 工事等の契約について 

１ アンケートの結果と今後の予定につ

いて 

２ 自治会の存続について 

１ 認定農業者等への支援について 

２ 技術指導及び育成について 

１ 事業予算の財源について 

２ 議会への事前説明について 

１ 完成検査について 

２ 代金の支払いについて 

12 7 小宅 清史 

 

１ 学校給食について考え

る 

 

 

 

 

２ 太陽光発電の開発に伴

う周辺環境への影響につ

いて考える 

１ 学校給食の意味 

２ 材料について 

３ コストパフォーマンス 

４ 危機管理 

５ 論点・問題点 

６ 未来に向けた給食の在り方 

１ 現在那珂市での運用状況 

２ 太陽パネル設置における問題点 

３ 今後の条例化について 

 

 

 


